

## Krabbenbrötchen und Tee-Zeremonie



Frauenbundreise vom 2. - 8. September nach Ostfriesland

Wie jedes Jahr ging auch heuer wieder der Frauenbund St Benno auf große Fahrt. Ostfriesland war dieses Mal unser Ziel. Nach einer Zwischenübernachtung in Göttingen besuchten wir als erstes die wunderschöne Hansestadt Bremen mit ihren Sehenswürdigkeiten, wie das Rathaus mit den bekannten Statuen „Roland“ und den „Bremer Stadtmusikanten“, das traditionsreiche Schnoorviertel, die Böttchergasse und vieles mehr. Als krönenden Abschluss unternahmen wir eine Hafensrundfahrt, bevor wir am Nachmittag zu unserem Domizil „Hotel Friesenhof“ in Varel am Jadebusen weiterfuhren.

Am nächsten Tag brachte uns der Bus an die Nordsee nach Bremerhaven, der Stadt mit maritimen Flair. Zuerst besuchten wir das sehr interessante „Klimahaus“. Dort erwartete uns eine Entdeckungsreise durch alle Klimazonen der Erde entlang des 8. östlichen Längengrades, bis wir schließlich auf einer Aussichtsterrasse landeten und von dort den ganzen Hafen bei strahlendem Sonnenschein überblicken und genießen konnten.

Am 4. Tag erkundeten wir die schöne Stadt Emden, einer der wichtigsten deutschen Seehäfen, mit dem prachtvollen Rathaus, dem Wahrzeichen der Stadt, der Kunsthalle, dem „Otto Huus“ des berühmten Komikers Otto Waalkes sowie den vielen Museumschiffen. Die Führung endete mit einer original ostfriesischen Tee-Zeremonie.

Anschließend ging es durch die malerische „Krummhörn“. Dort besuchten wir das typische Rundwarfendorf Rysum und die schöne alte Backsteinkirche mit der ältesten spielbaren Orgel aus dem 15. Jh. Schließlich landeten wir im beliebten Fischerdorf Greetsiel, um dort u. a. die köstlichen Krabben-Brötchen zu genießen.

Am nächsten Tag statteten wir in Norddeich der Seehundstation einen Besuch ab, in der verwaiste Seehundwelpen aufgepäppelt und anschließend wieder in die Freiheit entlassen werden.

Mit der Fähre ging es dann durchs Wattenmeer auf die Insel Norderney, dem ältesten deutschen Nordseebad. Nach einem Bummel durch den Ort führte uns eine Rundfahrt zu den schönsten Punkten der Insel.

Am 6. Tag genossen wir das hübsche Städtchen Leer mit seiner wunderschönen Altstadt. Auf der Weiterfahrt besichtigten wir in Papenburg die berühmte Meyer-Werft, in der die großen Ozeanriesen, z. B. die Kreuzfahrtschiffe der Aida-Flotte, hergestellt werden.

Am 7. Tag nahmen wir Abschied vom schönen Ostfriesland und traten, bereichert mit schönen Erinnerungen, die Heimreise an.

*Inge Brummer  
Frauenbund St. Benno*



Gruppenbild in der Meyer-Werft